

Interreg



MORAVSKÁ
GALERIE



Rakousko-Česká republika

www.mak.at, www.moravska-galerie.cz, www.brtnice.cz

Evropský fond pro regionální rozvoj

**PROJEKT JE REALIZOVÁN V LETECH
2017–2019**

**DAS PROJEKT WIRD IN DEN JAHREN
2017–2019 REALISIERT**

**THE PROJECT IS SCHEDULED
FOR 2017–2019**

**BILATERÁLNÍ SÍŤ DESIGNU.
INOVACE DESIGNU OD MODERNY
KOLEM ROKU 1900 PO MODERNU
DIGITÁLNÍ**

Projekt navazuje na úspěšnou spolupráci Muzea užitého/současného umění ve Vídni (MAK) a Moravské galerie v Brně, která je nyní rozšířena o partnerství s městem Brtnicí. Hlavním cílem projektu je uchování, ochrana a zprostředkování společného kulturního dědictví Moravy a severovýchodního Rakouska z období let 1890–1938.

Projekt je realizován za finanční podpory Evropského fondu pro regionální rozvoj a ze státního rozpočtu České republiky.

**BILATERALE DESIGNNETZWERKE.
DESIGNINNOVATIONEN VON
DER MODERNE UM 1900 BIS ZUR
DIGITALEN MODERNE**

Das Projekt knüpft an die erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen dem Museum für angewandte Kunst/ Gegenwartskunst in Wien (MAK) und der Mährischen Galerie in Brno an, die nun um eine Partnerschaft mit der Stadt Brtnice erweitert wird. Hauptziel des Projektes ist die Erhaltung, der Schutz und die Vermittlung des gemeinsamen Kulturerbes von Mähren und Nordostösterreich aus der Zeit zwischen 1890-1938.

Das Projekt wird durch die finanzielle Unterstützung des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung sowie durch staatliche Finanzmittel der Tschechischen Republik realisiert.

**BILATERAL NETWORKS OF
DESIGN. INNOVATIONS IN DESIGN
FROM MODERNISM C. 1900 TO
DIGITAL MODERNISM**

The project follows in the tracks of successful collaboration between the Museum for Applied Arts/ Contemporary Art in Vienna (MAK) and the Moravian Gallery in Brno, recently expanded with the partnership of the town of Brtnice. The main objective of the project is the preservation, protection and mediation of the joint cultural heritage of Moravia and north-eastern Austria in the period 1890–1938.

The project is realized thanks to financial support provided by the European Regional Development Fund and by the state budget of the Czech Republic.